

9. November 2022

Tourismuspreis Niederösterreich - heuer erstmals Publikumspreis

Jetzt für die drei Wiener Alpen-Nominierten Voten:

- **Mobilitätsprojekt Semmering-Rax**
- **Seminarhotel Kloster NaturSinne (Zöbern)**
- **Erlebnismanufaktur Eis-Greissler (Krumbach)**

Der Tourismuspreis Niederösterreich wird heuer nach zwei Jahren pandemiebedingter Pause wieder vergeben. Die Wiener Alpen sind mit drei Nominierungen vertreten: zwei Projekte in der Kategorie „Nachhaltigkeit“ und eines in der Kategorie „Touristisches Gesamterlebnis“.

Das Publikum entscheidet heuer, wer gewinnen wird! Hier geht's zum Publikums-Voting (bis 20. November möglich): <https://tourismuspreis-voting.niederoesterreich.at/>

Nominiert in der Kategorie „Nachhaltigkeit“:

Mobilitätsprojekt Semmering/Rax:

„Autofrei in die Region Semmering-Rax“ ist das Motto des Pilotprojekts, das es Gästen seit der Sommersaison 2022 ermöglicht, sich flexibel, innovativ und umwelt- sowie ressourcenschonend durch die gesamte Ferienregion Semmering-Rax zu bewegen: Ein verstärktes VOR-Angebot auf den bestehenden Linien, sowie die bedarfsorientierten Postbus-Shuttles - mittels App oder direkt in der Unterkunft buchbar - bringen Gäste zu Wanderausgangspunkte, Ausflugsziele und Kulturveranstaltungen.

Pflanzenkläranlage im Seminarhotel Kloster NaturSinne

Bei diesem vorbildlichen ökologischen Projekt des Seminarhotels Kloster NaturSinne in Zöbern wird die kostbare Ressource Wasser mittels vollbiologischer Abwasseraufbereitung und Kreislaufwirtschaft der Natur zurückgegeben. Somit entsteht aus dem gesamten Abwasser des Retreathauses in der Buckligen Welt feinsten Kompost und die Wasserqualität ist so gut, dass man sie im Garten wieder verwenden kann.

Nominiert in der Kategorie „Touristisches Gesamterlebnis“:

Erlebnismanufaktur Eis-Greissler

Das erfrischende Ganztagesausflugsziel in Krumbach in der Buckligen Welt bietet vielfältige Unterhaltungsmöglichkeiten für Jung und Alt. Der Erlebnispark lockt mit vielen Attraktionen - vom „Milchshaker“ über den Rutschenturm und die Wasserwelt bis zu den Hüpfpolstern. Auf der Showbühne wird gezaubert, im Mini-Bauernhof mit Wackeltraktor darf geklettert werden, lustige Bewerbe wie das Schubkannen-Rennen und Eiskugel-Werfen begeistern die jüngsten Gäste. Die „Eis-Zeitreise“ verspricht eine Erlebnisfahrt durch die Eis-Geschichte - mit Express-Zug, Flying

Theater und Eissorten, die so noch niemand kennt. Fürs leibliche Wohl sorgen ein Kaffeehaus und der Kulinarik-Stadl mit saftigen Burgern, knackigen Salaten sowie veganen und vegetarischen Gerichten. Im Hofladen gibt's jederzeit das Eis zum Mitnehmen für Daheim.

Wiener Alpen in Niederösterreich Tourismus GmbH

Schlossstraße 1, A-2801 Katzelsdorf

(T) +43 / 2622 / 78960

(E) info@wieneralpen.at

(W) www.wieneralpen.at

Rückfragen: Mag. Gerda Walli, Tel: +43 676 646 23 11, gerda.walli@wieneralpen.at